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第１０回 碧南市 景色づくり委員会 議事録 

◆日時：令和２年１月９日（木） 

◆時間：午後 1時 50分から午後 2時 20分まで 

◆場所：碧南市役所 ２階 談話室２、３ 

番号 役 職 所属団体・職 氏名 分 野 

１ 委員長 
愛知県立芸術大学 

美術学部・デザイン専攻 教授 
水津功氏 

学識経験 

（デザイン） 

２ 委 員 名古屋大学 名誉教授 清水裕之氏 
学識経験 

（建築） 

３ 委 員 碧南市商店街連盟会長 斎藤孝司 商業 

４ 委 員 
あいち中央農業協同組合 営農部 

副部長 兼 碧南営農センター長 
杉浦康正 農業 

５ 委 員 (社）愛知建築士会碧南支部 支部長 杉浦盛夫 建築 

６ 委 員  石川治氏（欠席） 公募市民 

７ 委 員  岩間一浩（欠席） 公募市民 

８ 委 員  小笠原寛氏 公募市民 

９ 委 員  竹原幸子氏 公募市民 

１０ 委 員  鳥居正樹氏 公募市民 

１１ 委 員  藤岡旭氏 公募市民 

１ 
顧 問 愛知県都市整備局都市基盤部 

公園緑地課 課長(代理) 
野村吉秋氏 関係機関 

２ 
顧 問 愛知県都市整備局都市基盤部 

都市計画課 課長 
片山貴視氏（欠席） 関係機関 

３  顧 問 
愛知県知立建設事務所 

総務課 企画調整監 
稲垣政行氏 関係機関 

（出席者 11名の内、委員 9名） 

事務局 建設部       部長    

建設部 都市計画課 課長 

〃  課長補佐 

〃  係長 

〃  主査 

〃  技師 

中村正典  

磯部悟嗣  

新美勉  

小澤洋之  

中川善貴  

鈴木篤  
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◆内容： 

１．あいさつ 

建設部長より開会のあいさつを行った。 

 

２．議題 

（１）第９回景色づくり委員会以降の変更点 

（２）今後の予定 

   事務局より、議題（１）（２）について説明を行った。質疑・意見等は、以下

のとおりである。 

 

【質疑・意見】 

 

＜議題（１）について＞ 

Ａ委員） 

 １の名称の変更については「景色づくり計画」とすることは、とてもいいこと

だと感じた。 

＜議題（２）について＞ 

  委員長） 

    パブリックコメントの時に概要版は出すのか？ 

  事務局） 

    パブリックコメントの際は計画本編のみを出す予定である。概要版、ダイジ

ェスト版は、その後の段階で出していきたいと考えている。 

  委員長） 

    パブリックコメントの意見を反映したもので、概要版を作成していくという

ことか。 

  事務局） 

    そうです。 

  委員長） 

    なるべく市民が理解しやすいものにしたい、という観点から概要版などをど

のように作るかは気になる所である。そういった観点から、もう少し修正した

方がよい点もあると思うので、期間があるのであればもう少し詰めたいと考え

ている。 
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  事務局） 

    分かりました。 

  顧問） 

    前回の委員会では、策定予定が令和２年４月の予定でしたが、１年遅れる事

で何か弊害はあるか？ 

  事務局） 

    令和２年４月という策定予定は内部的な目標であり、対外的には出していな

いので、特に弊害はないと考えている。 

  顧問） 

    分かりました。令和２年１０月予定の委員会は、パブリックコメントの結果

次第では、郵送だけで終わる可能性もあるか。 

  事務局） 

    パブリックコメントの報告と条例（案）についても見ていただきたいと考え

ているため、会議を開催する予定です。 

  委員長） 

    出来れば、１０月の会議では概要版なども見ることが出来るようにしたい。

市民に対してどういったメッセージが出ていくのかを委員会で確認するように

したい。 

  事務局） 

    分かりました。１０月の委員会で概要版、ダイジェスト版もお見せできるよ

うに準備していきます。 

＜その他＞ 

  委員） 

    長い期間かけて作成してきた計画がこれからスタートしていくことになると

思う。しかし、結果的にはいいまちが出来て、初めて景色づくりが達成された

ことになるので、ここからいいプロジェクトを誘導していただきたいと思う。

特に地域の設計者事務所なども含め、いいプロジェクトが数件でも出来てくる

とよいと思う。 

 

３．閉会 

 

－以上－ 


